

Ressort: Technik

Zac Efron präsentiert sich nur widerwillig in sozialen Medien

Los Angeles, 07.07.2016, 07:32 Uhr

GDN - Schauspieler Zac Efron präsentiert sich nur widerwillig in den sozialen Medien. "Mir wurde gesagt, es sei wichtig, um mich als Schauspieler für den Markt attraktiv zu machen", sagte der 28-Jährige, der durch seine Rolle in "High School Musical" berühmt wurde, in der "Cosmopolitan" (EVT 07.07.).

"Aber ich wollte meine privaten Momente nicht mit allen teilen. Ich brauche Privatsphäre", betonte Efron. "Mittlerweile habe ich das so dosiert, dass es für mich funktioniert. Aber es gab Zeiten, da hat mich das alles runtergezogen." Damals habe er alle Kommentare über sich gelesen, darunter auch viele negative. "Das hat mich fertig gemacht und irgendwann sogar das Verhältnis zu meinen Eltern beeinflusst. Denn die haben manches, was da stand, geglaubt." Der Schauspieler rät allen, die viel Wert auf ihre Follower und Likes legen: "Benutzt das Medium fürs Business, aber bitte nicht, um euren Wert als Mensch daran zu messen. Ihr wisst, was ihr wert seid, und es ist völlig egal, was andere denken."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-74944/zac-efron-praesentiert-sich-nur-widerwillig-in-sozialen-medien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com